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Uchoa!Sp, 16 de fevereiro de 2018 

OFICIO CONVOCATÓRIO 

llmos. Srs. 

Venho respeitosamente através deste solicitar a presença de todos os 
membros do COMTUR para a 77ª reunião ordinária a realizar-se no dia 22 de 
Fevereiro de 2017 (quinta-feira) às 19:30hs, a realizar-se na Praça 
Farmacêutico Bruno Garisto, s/n, centro, Uchoa - SP para tratarmos de 
assuntos referentes a pauta do dia: 

• Leitura e aprovação da Ata da reunião anterior; 

• Relatório visita ao setor de engenharia dos membros da Comissão da 
Aldeia do Artesão 

• Apresentação e encaminhamento dos projetos MIT 2018; 
• Reestruturação das Comissões do COMTUR; 
• Demais assuntos sugeridos pelos membros do COMTUR. 

Contando com sua presença externamos protesto de estima e 
consideração. 

Atenciosamente 

ll.4"~J-.- kl· C2y 
/Á;xandre Aparec~J o Rodrigues 

Presidente 
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ATA DA 77! REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

TURISMO DE UCHOA- COMTUR (22 DE FEVEREIRO DE 2017) 

Aos vinte e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito às 19h30 

(dezenove horas e trinta minutos), na sede do COMTUR, localizada na Praça 

Farmacêutico Bruno Garisto, s/n, centro, na cidade de Uchoa, reuniram-se em 

sessão ordinária os membros do Conselho Municipal de Turismo de Uchoa para 

tratarem dos assuntos constante na ordem do dia: Leitura e aprovação da Ata da 

reunião anterior; Relatório visita ao setor de engenharia dos membros da Comissão 

da Aldeia do Artesão; Apresentação e Encaminhamento do MIT 2018; 

Reestruturação das Comissões do COMTUR; Demais assuntos sugeridos pelos 

membros do COMTUR. O Presidente Alexandre Aparecido Rodrigues iniciou os 

trabalhos agradecendo a presença de todos, em seguida fez a leitura da pauta do 

dia e solicitou a Conselheira Luciana da Silva Brito que secretariasse a reunião 

começando por verificar a presença dos Conselheiros para então fazer a leitura da 

ata da reunião anterior.retomando a palavra o presidente iniciou a ordem do dia, 

primeiro o relato da Visita da Comissão do Artesão ao setor de engenharia da 

prefeitura, passando a palavra a Conselheira Maria Eugênia Corrêa de Morais, que 

iniciou dizendo sobre a desafeta da rua que passava onde os quiosques foram 

construídos, e que devido a esse processo, teria que ser feito três pedidos ao 

cartório de São José do Rio Preto para regularização definitiva da documentação e 

averbação de matrícula da Aldeia do Artesão, prazo esse que demoraria entorno 

de noventa dias, diante disso foi pedido uma solução imediata do funcionamento da 

Feira de Artesanato, o convidado Antonio Carlos de Souza, pediu a palavra e 

informou que tinha feito um acordo com o Conselheiro e Engenheiro José Candeio 

Junior que fez uma proposta de solução para os quiosques, que seria um 

fechamento interno com manta térmica e PVC, sendo essa uma solução possível 

seria encaminhado valores e projetos a Prefeitura para replicar nos outros. Sem 

mais esclarecimentos o Presidente retomou a palavra e segui para o terceiro ponto 

de pauta; Apresentação e Encaminhamento dos projetos para o MIT 2018, 

passando a palavra para o Diretor de Turismo Luiz Gustavo Dalla Déa, que 

explanou sobre o andamento do pleito MIT 2017, que os dois projetos estavam 

aprovados, mas ainda aguardando a liberação do dinheiro em conta para se iniciar 

o processo licitatório e, quanto ao pleito dos recursos 2018 que o COMTUR 

estivesse atento as datas de apresentação e deliberação pois o perf odo eleitoral 

está se avizinhando o que impede o repasse de recursos, e apresentou os projeto 
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de readequaçao flsíca do Centro Comunitário e da Cozinha Piloto do Bairro do São 
Miguel para se tornar o espaço físico do programa de incubação de turismo local, e 
apresentou o plano e os informes técnicos necessário e nos modelos de pedido de 
pleito ao DADETUR 2018. Espaço esse que seria denominado Centro de 
Incubação de Turismo Local. A Conselheira Maria Claudia Soares Baffi Pelliciotta, 
pediu a palavra e afirmou que o COMTUR precisaria também pensar na demanda 
dos projetos de Comunicação e Capacitação, em conjunto com a folheteria e que, 
também era preciso pensar na demanda da aquisição de equipamentos para as 
oficinas dos artesãos. Foi explicado que o pleito de 2018 ainda não tinha 
autorizado o pedido para os investimentos de custeio e somente os de 
infraestrutura. Sendo assim foi colocado em votação o pedido e pleito DADETUR 
2018 - a reestruturação do CENTRO DE INCUBAÇÃO DE TURISMO LOCAL, 
sendo aprovado por unanimidade na reunião o encaminhamento para o DADETUR. 
Seguindo o Presidente passou a outro assunto da ordem do dia que é a 
reestruturação das comissões do COMTUR, fez a proposta da criação de quatro 
comissões, a saber a Comissão de Comunicação, a Comissão de Gastronomia, a 
Comissão de Artesanato e a Comissão de Planejamento, ficou acertado ainda que 
na semana do dia vinte e seis de fevereiro de dois mil e dezoito a 02 de março de 
dois mil e dezoito seriam marcadas reuniões e que membros do COMTUR e 
convidados poderiam participar, as indicações e discussões conduzidas seriam 
encaminhadas a próxima reunião do COMTUR. O Presidente abriu a palavra para 
que algum conselheiro fizesse uso em demais assuntos e, como não houve 
manifestação e nada mais a ser discutido encerrou-se a reunião. Eu, Luciana da 
Silva Brito, conselheira do COMTUR UCHOA, secretariei e lavrei a presente Ata, 
em vinte e cinco de janeiro de dois mil e dezoito. 

arecido Rodrigues 

Presidente do COMTUR 
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